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L’assessore Gandolfi (Mobilità): “Lo snodo dell’acquedotto sta dando 
ottimi risultati, superiori alle stime fatte” 
 
 
“Gli interventi allo snodo dell’acquedotto hanno dato notevoli benefici al traffico con 
risultati che sono superiori alle stime che avevamo elaborato. Lo dimostra il fatto che 
oggi da quello snodo passano molti più veicoli degli anni precedenti. A questo si 
aggiunga che questi risultati sono misurati in una situazione con via Cecati e il Lungo 
Crostolo chiusi per cantieri. Sono certo che la vecchia rotonda, di fronte a due chiusure 
così importanti, non avrebbe retto un tal carico di traffico”. Queste le parole con cui 
l’assessore alla Mobilità Paolo Gandolfi ha risposto oggi a un’interpellanza del 
consigliere Cristian Immovilli (Pdl) sul tema della mobilità della zona acquedotto e 
sull’apertura della bretella di parco Ottavi. 
 

“Il traffico, che già oggi risulta fluidificato rispetto al passato – ha aggiunto Gandolfi – 
verrà ulteriormente alleggerito con l’apertura della bretella del parco Ottavi che 
contribuirà a ridurre le code negli orari di punta serali in direzione sud. Finora 
l’intervento della bretella è stato bloccato dai vincoli imposti dal Patto di stabilità. Ora 
abbiamo deciso di spezzare l’opera in due stralci in modo da poter iniziare la prima 
parte della bretella, da via Chopin a via dei Templari, senza tali vincoli”.   
 

Il consigliere Immovilli si è detto insoddisfatto della risposta affermando che a suo avviso 
nella zona permangono problemi di mobilità.  


